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ACTA DE LA CUARTA SESION ORDINARIA
DEL courrE'oi-plnruiAcdili'pAilEf DESARRoLLo MUNrcrpAL I

(GOPLADEM) , I
t/
t/

En Ciudad Ju1rez Chihuahua, siendo las trece horas con doce minutos del dia viernes 24 de febrero ll
del afio 2012, reunidos en el Sal6n Francisco l. Madero de la Unidad Administrativa Benito Judrez, se1l tl
celebr6 la Cuarta Sesi6n Ordinaria del Comit6 de Planeaci6n para el Desarrollo Municipall \i
(COPLADEM) presidi6ndola el Ing. Arturo Armenddriz Dlaz, en su car6cter de Secretario T6cnico v\ )\
Coordinador del COPLADEM, desanolldndose bajo el siguiente: 

- 
V

ORDEN DEL DIA

1. Bienvenida

2. Actualizaci6n de los miembros del COPLADEM

3. Lista de asistencia y declaraci6n de Qu6rum legal

4. Lectura y aprobaci6n en su caso del Orden del Dia

5. Propuesta y aprobaci6n en su caso, delVocal de Control y Vigilancia

6. Cierre yAprobaci6n en su caso, del Programa de Obra yAcciones 2010 del periodo Octubre-
Diciembre de 2010

7. cierre y Aprobaci6n en su caso, del Programa de obra y Acciones 2011
8. Presentaci6n del Programa de Obras y Acciones del "Fondo para la Infraestructura Social

Municipal (FISM) para elejercicio 2012

9. Seguimiento de acuerdos

10. Asuntos Generales

11. Clausura de Ia Sesi6n

ASUNTO N0MERO UNO.- El lng. Arturo Armend6riz Diaz, en su car6cter de Coordinad
COPLADEM, dio la bienvenida a los presentes.

ASUNTO NOMERO DOS.- En el desahogo de este punto del Orden del dia, el lng. Armend6riz,
notific6 a los integrantes del COPLADEM, que la Secretaria de Hacienda del Gobierno del Estado de
Chihuahua tiene un nuevo titular, el C.P. Jos6 Luis Garcia Mayagoitia, motivo por el cual 6l ser6 a
partir de la fecha, el representante del COPLADE en este Comit6, y en su representaci6n a esta sesi6n
acudi6 el Lic. Alejandro Leal, quien dio un mensaje a nombre del C.P. Garcla Mayagoitia. De igual
manera el lng. Armenddriz present6 a los nuevos representantes de los comit6s de vecinos, la C.
Concepci6n Rivera de la Col. Puerto la Paz y la C. Liliana Sifuentes de la Col. Ampliacion plutarco
Elfas Calles, mencionando que este cambio se debe a que las anteriores representantes de comit6s de
vecinos no les fue posible asistir a las anteriores reuniones, por lo tanto se hizo la invitaci6n a estos
vecinos. Una vez {
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que fueron presentados los nuevos integrantes del comit6, se someti6 a
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consideraci6n de los presentes estas designaciones, no habiendo ninguna objeci6n por parte de los
presentes.

ASUNTO N0MERO TRES.- En este punto del Orden del Dia, el Ing. Arturo Armend6riz, tom6 lista de
asistencia y recab6 la firma de los integrantes del COPLADEM que asistieron a la Sesion y una vez
verificada la asistencia, se declar6 la existencia del qu6rum legal y en consecuencia v6lidos los
acuerdos que se tomen en la presente Sesi6n.

ASUNTO NOMERO CUATRO.- En el desahogo del siguiente punto, el Ing. Arturo Armend6riz dio
lectura a los puntos que conforman el Orden del Dfa y lo someti6 a consideraci6n de los presentes. La
Regidora Maria Josefina S6nchez manifest6 no haber recibido el orden del dia anexo en el oficio
invitaci6n a la cuarta sesion. El lng. Armenddriz pidio una disculpa, por la omisi6n de la orden del dia
mencionando que fue un error involuntario, sometiendo nuevamente a consideraci6n el orden del dia,
no habiendo observaci6n a su contenido, por lo cual tomaron por mayoria el siguiente:

Acuerdo 1: Se aprob6 en todos sus puntos el Orden del Dia propuesto para llevar a cabo la
Sesi6n.

ASUNTO N0MERO CINCO.- En este punto el lng. Armend6riz mencion6 que de acuerdo a los
lineamientos b6sicos de operaci6n del COPLADEM, este marca que debe existir un Vocal de Control y
Vigilancia que ser6 elegido entre los representantes comunitarios del Comit6, habiendo dado lectura a
las facultades del Vocal, explicando que dicho Vocal debe ser un ciudadano y no un funcionario
ptiblico y se debe elegir de entre los miembros actuales que conforman el COPLADEM, por lo que
solicit6 a los presentes que hicieran sus propuestas.

El lng. Arcadio Serrano, Director General de Obras Pilblicas propuso alArq. Roberto Mora Palaci
cualtiene conocimiento de los lineamientos b6sicos del Comit6. El lng. Armend6riz pregunt6 si alg
m6s tenia otra propuesta. El Sindico Municipal, Lic. JosrS Luis Canales de la Vega apoyo la
hecha por el Ing. Serrano. La Regidora Josefina Sdnchez propuso a la Lic. Maria Regina Uranga,
Directora de la Oficina de SEDESOL, sin embargo el lng. Armend6riz aclar6 que esa propuesta no 6ra \
viable ya que es funcionaria priblica y elVocal debe ser un ciudadano. No habiendo otra propuesta se \
someti6 a consideraci6n de los presentes, habiendo tomado por mayoria de votos el siguiente:

Acuerdo 2: Se aprob6 al Arq. Roberto Mora Palacios como Vocal de Control y
COPLADEM.

ASUNTO N0MERO SEIS.- Para desahogar este punto del orden del dia, el Ing. Armenddriz le dio el 'l

uso de la palabra al C.P. Jorge Luis Delgado, Coordinador General de Planeaci6n y Evaluaci6n para
que diera a conocer el cierre del Programa de Obra y Acciones del 2010, correspondiente al periodo f
Octubre-Diciembre de 2010. 
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El C.P. Delgado inform6 sobre el pasivo del FISM z}ll,entre el pasivo 2010y el ejercido 2011 dan/l
una suma de 109 millones, explicando cada uno de los programas y recursos ejercidos conforme a la /
tabla que adelante se muestra y que se encuentra en los cuadernillos que fueron entregados a cada /
uno de los asistentes al inicio de Ia Sesi6n. 

t
Explic6 que el pasivo mas grande hasta ahorita es elde equipamiento de laboratorio radiol6gico en el f
Centro Comunitario Francisco Villarreal por la cantidad de $17'996,000.00 los cuales no se han I
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adecuado. De lo ejercido 2010 y pagado en 2011 por la cantidad de $ 59'595,372.16, coment6 que lo
m6s importante es la cantidad de $ 15'800,103.71, correspondientes a techumbres metdlicas.

La Regidora Sanchez pregunt6 por que motivo no se ha terminado de instalar el equipo en el Centro
Comunitario Francisco Mllarreal y el C.P. Delgado le contest6 que es por falta de un transformador el
cual en poco tiempo serd instalado. il
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V I V I E N D A  D I G N A 2 , 7 9 3 , 6 2 9 . 7 9
p A V t M  E N T A c t 6 w  o E  c A L L E s  ( l N  D t R E c r o s  D E
o  BRAs  p0  s l l cns )
P A v t M  E N T A c 1 6 r u  c e L L E S  2 o 1 o 4 7 1  , 7  6 7  . t  I

A t U  M  B R A D O  2 O 1 O 4 , 0 3  3 , 7  6 4 . 4 7

PAVrM r ru rnc16N  ( suM A ) 1 , 8 2 9 , 4 8 9 . 3 6

T E C H U  M  B R E S  T r /  T T A L T C A S  2 0 1 1 7 6 5 , 1 9 8 . 7 0 1 5 , 8 0 0 , 1 0 3 . 7  1

A G  U A  E N  P I P A S  2 0 1 1 5 7  3  . 4 1 9  . 2 0 3 , 6 1 5 , 5 8 0 . 8 0

C E N T R O S  D E  B ! E N E S T A R  I N F A N T T T

A D Q U l S I C I O N  D E  A U L A S  P R E F A B R I C A D A S  C B I 4 , 0 6 4 , 6  1  6 . 0 0

V I V I E N  D A  D I G N A  C E N T R O S  C O M U N  I T A R I O S |  5 , 5 9 2 , 4 9 0 . 8 8

P A S I V O  F I S M 3 3 , 0 4 7 , 9 4 6 . 1  4 3 1  , 0 5 1  , 0 3 7 . 8 4
E Q U I P A M  I E N T O  D E  L A B O R A T O  R I O
R A D I O L O G I C O  E N  C E N T R O  C O M U N I T A R I O

1 7 , 9 9 6 , 0 0 0 . 0 0

C O N  S T R U C C I O N  D E  C L I N  I C A  C C  J O S E  R E F U G I O 4 , 6 7 8 , 1 1 7 . 0 4

C O N S T R U C C I O  N  L A B O R A T O R I O  R A D I O L O G l C O
C O L . P A L O C H I N O

4 , 0 8 0 , 6 2  5 . 7  8
\

C O N S T R U C C I O N  D E  D O M O 4 0 , 4 9  4 . 5 1
C O N S T R U C C I O N  D E  C A L L E  M I G U E L  H I D A L G O 6 , 2 5 2 , 7 0 8 . 8 1

Una vez aclaradas las preguntas planteadas, se someti6 a consideraci6n de los presentes, tomando el 4siguiente acuerdo: 
/

Acuerdo 3: Se aprueba y valida por mayoria el Programa de Obra y Acciones 2010 del periodfr
Octubre-Diciembre de 2010. -)

ASUNTO N0MERO SIETE.- El c.P. Delgado explic6 a detalle los rubros que se muestran en {a
siguiente tabla del FISM 2011, y que se encuentra en los cuadernillos. Inform6 de la lnversi6n ,n
autorizada en este ejercido por $ 93'452,407.A0 en los siguientes t6rminos: I
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l n v e r s i 6 n  a u t o r i z a d a 93,452,407 92,399,770

,l P a v i m e n t a c i 6 n  H d b i t a t 27,464,702 5 ,134 ,538

2 P a v i m e n t a c i 6 n  d e  c a l l e s 26 ,594 ,700 5 ,858 ,682

3 A m p l i a c i 6 n  d e  c e n t r o s  C o m u n i t a r i o s  ( H i b i t a t ) 3 ,960 ,735 9 1 , 8 3 0

4 In t roducc i6n  de  agua  y  d rena je 21 ,618 124,287

5 L i m p i e z a  d e  f o s a s  s 6 p t i c a s 280,000

6 P u b l i c a c i 6 n  e n  e l D i a r i o  O f i c i a l  H 6 b i t a t 32,952

7 T e c h u m b r e s  m e t d l i c a s 19,248,944 6 , 1 6 2 , 0 3 0

8 Hogar  D igno  2011 4 ,637 ,954 5 ,276 ,839

I P royec to  Pav im  en tac i6n  2011 7,369,428 1 , 6 1 2 , 8 6 0

' t 0 P a v i m e n t a c i o n  V i a l i d a d  C o n e x i o n  F r a n c i s c o  P i m e n t e l 4 , 1 1 9 , 3 7 5 1  2 ,1  49  ,56  5

1 1 R e h a b i l i t a c i o n  y  E q u i p a m i e n t o  d e  C e n t r o s
Com un i ta r ios

52 ,000 ,000

1 2 Desa r ro l l o  I ns t i t uc iona l  M  un i c i pa l 3 ,408 ,539

Del pasivo por un total de $ 92'399,170.00 explic6 que todos estos pasivos ya se encuentra!
debidamente licitados, detallando cada uno de los rubros y haciendo la observaci6n en cuanto al rubrd'
de Rehabilitaci6n y Equipamiento de Centros Comunitarios ya que es el que se encuentra
para equipamiento m6dico, una vez que se terminen los espacios que van a dlbergar estos eq

La Lic. Regina Uranga pregunt6 cuales son los nombres de los Centros Comunitarios a lo cual el S
Delgado respondi6 que son el de Palo Chino, Francisco l. Madero y el Kilometro 20. El lng. Serrano-t-:. _

ASUNTO N0MERO OCHO.- En lo que se refiere a los Proyectos de Inversi6n 2012 inform6 el C.p.
Delgado que inicialmente en la Ley de lngresos se aprobaron 107 millones de pesos de este recurso y
con elfo se elaboraron los proyectos de inversi6n correspondientes a 2012, sin embargo despu6s se
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156 millones de pesos, sin embargo aun no se ha recibido el oficio de aprobaci6n por parte de
Gobierno del Estado, por este motivo no coincide con la cantidad que se muestra en el cuadernillo en
el cuadro de Proyectos de Inversi6n 2012. Explic6 el C.P. Delgado cada uno de los rubros de estos
Proyectos de Inversion, y aclaro que se puede utilizar un2Vo para proyectos de Desarrollo Institucional
Municipal (DlM) consistentes en computadoras para la Secretarla T6cnica, la Coordinaci6n de
Planeaci6n y Evaluacion, Direcci6n de Obras P(blicas y la Contraloria Municipal.
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PROYECTOS DE INVERSI6N 2012

PROGRAMA DE ACTIVOS PRODUCNVOS

pRwururncr6N DE cALLES

5rr7L4 CONSTRUCSON DE DOMOS

511914 nrnRenrrRcr6N y MANTENIMIENTo DE EScuEt-As

512515

rucrnrrrclcr6ru

PROGMMA DE PAVIMENIACION 2012

CONSTRUCCON Y HABILITACION DE CENTROS COMUNIIARIOS

REHABILrrAcr6ru oe crurRos coMUNITARIos
HAerrnr zorr

DESARROTIO INSTITUCIONAL MUNICTPAL (DIM)

)
J

Adem6s aclar6 que se tienen 20 millones de pesos que est6n pendientes de asignar dentro del
presupuesto de inversi6n, y se est6 en espera de definir la propuesta que puede ser para proyectos de
Desarrollo Social o Servicios Ptiblicos, que ha solicitado una parte de estos 20 millones para obras dg
electrificaci6n. La Regidora Edna Xochitl Contreras, propuso que de esos 20 millones se canalice una
parte a la rehabilitaci6n y mantenimiento de escuelas, para la mejora de canchas, construcci6n o
rehabilitaci6n de gradas y bafios, ya que ella acudi6 a una escuela que se encuentra en el Puerto d'
Palos el cual le construyeron un Domo y que las gradas est6n en p6simo estado. El Regidor Lerma
aclar6 que esa es una facultad de Gobierno del Estado, ya que el Municipio solo construye domos y
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las calles a pavimentar y si le puede proporcionar una lista. El lng. Serrano se comprometi6 a hacerle * /
llegar la relaci6n de calles a pavimentar. \ I

\ l
La Lic. Regina Uranga sugiri6 que los 20 millones que estdn pendientes de asignar se apliquen a \l
mejoras en las escuelas hasta donde alcancen, viendo prioridades, a lo cual la regidora Josefina 

Y

Sdnchez sugiri6 que fuera en gradas, sobre todo en las escuelas de Puerto de Palos. Et tng. Serrano
verificara las escuelas de Puerto de Palos, Puerto Lisboa y Jes0s Garcia. El Arq. MorJ patacios /
propuso que obras Publicas prepare un presupuesto que detalle esos gastos. t \

\ l

Habiendo dado respuesta a las preguntas planteadas, se puso a consideracion de los integrantes del 
\J

Comit6, la propuesta presentada sobre los Proyectos de lnversi6n 2012, habiendo tomado por
mayorfa el siguiente, 

f\
Acuerdo 5.- Se aprueban y validan los Proyectos de lnversi6n 2012. ( \

I

ASUNTO N0MERO NUEVE.- El c.P. Delgado explic6 a detalle los acuerdos tomados ta sesi6h- --i
anterior y en donde se toma la decisi6n de dejar en pasivo el recurso FISM 2010, la distribuci6n se
dard como se menciona en la siguiente tabla.

PASTVO F|SM 2010
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PEN D IENTE DE  EJERCER 59,578,397,77
ut,tt'.

J*

T E C H U  M  B R E S  M  E T A L I C A S  2 0 1 1 .  805,693.21
C E N T R O S  D E  B I E N E S T A R  I N F A N T I L 73,000,000.00
V I V I E N  D A  D I G  N A  C E N T R O S  C O M  U  N  I T A R I O S 1,592,490.99\
E q U  I P A M  I E N T O  D E  T A B O R A T O R I O  R A D I O T O G  I C O
C E N T R O  C O M  U  N I T A R I O  F R A N C I S C O  V I L L A R R E A L

E N
77,996,000.00

C O N S T R U C C I O N  L A B O R A T O R I O  E N  C E N T R O
C O M  U N I T A R I O  C O t .  P A L O  C H I N O 4,080,625.79

C O N S T R U C C I O N  D E  C A L L E  M I G U E L  H I D A L G O
( s A M  A L A Y U  C A ) 6,252,709.97

P A V I M E N T A C I O N  S U M A 73,749,507.00
P A V I M E N T A C I O N  C O L O N I A S  E N  P O B R E Z A 2,742,369.09
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COORDINACION DEL COPLADEM (_7-rI

ING. ARTURO ARMENDARIZ DIAZ )sry
vREPRESENTANTES DE COMITES DE VECINOS

C. CONCEPCION RIVERA A>*
C. LILIANA SIFUENTES

SEVERIANO ISMAEL MARTINEZ SANT]AGO fu*/ru,lb- %/*;4 t
' . :  :  .
REPRESENTANTE DE LAS INSTITUCIONES,ou"o'uo. *il;;m;#
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-IC. JAVIER SANCHEZ CARLOS
Jtr; t la(lry-tit*
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nrpnrseurANTE DE Los oRcANos DE pARTtctpAcloN ctuDADANA \

PBRO. MARIO HUMBERTO MANRIQUEZ MARTINEZ

REPRESENTANTE DE LOS CLUBES DE SERVICIO

C- AURELIO LICON BACA

REPRESENTANTE DEL CONSE'O COORDINADOR EMPRESARIAL

ING. ALEJANDRO SEADE TERRAZAS

REPRESENTANTE DE LAS ORGANIZACIONES OBRERAS

PROFR. JESUS JOSE DIAZ MONARREZ

REPRESENTANTE DEL c( 
t t)NsaoyrPTFcroN uRlOY

ARQ. ROBERTO MORA PALACIOS (/t/st r

LlC. JOSE LUIS CANALES DE LA VEGA /
//
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